

草加市・獨協大学地域と子どもリーガルサービスセンター  
平成29年度共催子育て支援講座

## Welcome! イヤイヤ期

自立に欠かせない必要な時期。  
気持ちを楽にして乗り切ろう!

定員**30名**  
託児有  
参加も託児も  
無料です

日時:11月11日(土) 10時~12時

場所:獨協大学 西棟 W-309

講師: **福田亜矢子氏**

(はなみずき特別支援教育研究所 理事長)

対象:未就学児 を子育て中の保護者

なるほど!  
イヤイヤ期は  
発達の過程なんだ。  
成長しているって  
ことなのね!!



●問合せ

草加市子育て支援センター  
電話:048-941-6791

●申込みは E-mail

kosodate-center@city.soka.saitama.jp  
または、FAX :048-941-6828  
●10月20日受付終了となります

●申込み時に

イヤイヤ期にまつわるエピソードも一緒にお寄せください!  
(講座内で紹介させていただきます)

※このイベントは終了いたしました

## Welcome!イヤイヤ期 子育て支援講座が開催されました

草加市・獨協大学地域と子どもリーガルサービスセンターの共催で、2017年11月11日に開催されました。

自立に欠かせない必要な時期、気持ちを楽にして乗り切ろう!! を合言葉にお話を伺いました。

「こうしよう」と声をかけると「いや!」と返事が返ってくるイヤイヤ期。でも、子どもの成長にさせて通ることができない時期ですよ。頭で分かっているけど「大変だな」と思うことありませんか?

講座では子どもの発達段階に対して、「なぜこのように声かけたほうがよいのか」を先生の丁寧な説明とともに知ることができました。受講者のみなさんも納得し思わず「そうなんだ」という思いがあったようです。「反抗期ってどんな感じ?」「今、まさに困っています」「どうしたらいいの?」「ほかのお家はどのようにしているの?」などなど、少しでも子育てのヒントを得ることができればうれしく思います。一言にイヤイヤ期と言いますが、子どもの心に芽生えている自己主張と言いう名のイヤイヤは今後も続きます。それを困ったととらえるのか、成長ととらえるのか、子どもの成長とともに親も考えの幅を少しずつバージョンアップできたらいいですよね。

おやこ大学便り 2017年12月号より引用

